

上本部学園



学校だより  
第22号

# ひやく せつ ふ とう 百折不撓

令和5年9月5日

文責:校長 玉城史江

## 2 学期、はじまる

8月28日より2学期がはじまりました。始業式当日は、両手にいっぱいの夏休みの課題をもって、元気に登校する姿が見られました。夏休みの力作も多く、袋をひろげて、みせてくれました。

夏休み中、大きな事件、事故の報告もなく児童生徒が元気に登校する姿を見て、職員一同ホッとしているところです。

今年は、旧盆が新学期早々の30日にあり、31日は旧盆疲れからか、体調不良を訴え、保健室に来る児童や欠席者も見られました。まだまだ厳しい暑さが続きます。ご家庭でも、早寝・早起き、朝ご飯の生活リズムが取り戻せるよう、ご協力をお願いします。



## 頑張ったよ!! 活躍の報告来たる!!

一学期末、夏休み中、そして新学期、色々な大会が行われ、校長室に報告がありました。小学生、中学生共に頑張っています!



7/8 第33回地区ミニバスケ交歓会  
ベストプレイヤー賞 照屋蓮人



7/28 沖縄県吹奏楽コンクール 銀賞



第36回本部町周年の主張大会  
最優秀 高安芙佳(9/6地区大会)



9/2 第22回地区ミニバスケ交歓会  
Gブロック 優勝  
8/12 第5回やんばるCUP  
Eブロック 優勝



第43回北部地区新人野球大会(10/7~県大会出場)

7/30 第61回本部  
地区青少年県勢育  
成野球大会 準優勝